



## PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo Provincial, a través del organismo que considere pertinente, proceda a informar, en el marco de la Ley Provincial N° 11.686 – Declara la obligatoriedad de la educación vial en todos los niveles del sistema educativo:

- a) Qué acciones concretas se desarrollan con el fin de capacitar al cuerpo docente;
- b) Con qué herramientas cuentan a la hora de formar a los alumnos en materia de seguridad vial;
- c) En qué niveles e instituciones de la Provincia se llevan a cabo; y
- d) De qué manera se evalúa el aprendizaje del contenido asociado en los alumnos y los resultados generales de las clases.

**Diputada Provincial**  
**CPN Jimena Senn**

**Diputada Provincial**  
**Marlen Espindola**

**Diputada Provincial**  
**Silvana Di Stefano**

**Diputada Provincial**  
**Silvia Ciancio**

**Diputado Provincial**  
**Sergio Basile**



**Diputada Provincial**

**Georgina Orciani**

**Diputado Provincial**

**Juan Cruz Cándido**

**Diputado Provincial**

**Fabián Bastía**

**Diputado Provincial**

**Marcelo Gonzalez**

**Diputado Provincial**

**Sebastián Julierac**

## **FUNDAMENTOS**

Sr. Presidente:

Según el informe presentado por la Asociación Civil Luchemos por la Vida durante el año 2021 un total de 5.927 personas -a un promedio de 17 cada día- murieron en la Argentina a causa de accidentes de tránsito. Nuestra Provincia ocupa el segundo lugar en cantidad de fallecimientos por esta causa.

Los accidentes de tránsito son hoy un serio problema de salud pública mundial, por las muertes que causa y por la discapacidad que genera en ocasiones, a las víctimas de estos sucesos. Desencadenando un problema social, por el daño físico y psicológico que sufren estas personas y su posterior reincorporación a la sociedad, en condiciones diferentes, a las vividas con anterioridad.



Si bien los problemas de infraestructura en rutas y caminos son un factor muy importante, en gran porcentaje de los casos las malas maniobras o la imprudencia a la hora de transitar los mismos son determinantes.

Para el adecuado abordaje de esta situación es fundamental que las acciones cuenten con la transversalidad necesaria: bregar por el buen estado de calles, caminos, rutas y autopistas; sumar controles a las medidas de seguridad, y reforzar la educación vial en los distintos niveles para promover la seguridad en el tránsito, mejorar las relaciones y conductas viales, y prevenir los siniestros.

No hay etapa demasiado prematura para hablar de seguridad vial. Desde las primeras etapas de la vida los seres humanos transitamos senderos y calles como parte del proceso natural de nuestro andar y movernos en el mundo, siendo actores en el tránsito y en el puesto más vulnerable.

La Educación Vial es fundamentalmente un tema social y por consiguiente nos interesa a todos. Refiere el hecho de que las normas deben interiorizarse en hábitos y actitudes hacia un buen comportamiento vial. Esas normas de tránsito deben ser apreciadas, respetadas y consideradas como un bien social, en pro de la defensa de la vida. Es por ello un tema de educación cívica y ciudadana, de suma importancia para la formación integral del educando. Permite distinguir claramente los derechos y deberes de los actores del escenario vial y adquirir un compromiso de respeto para asegurar la asimilación de estos valores de convivencia ciudadana.



**CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE**

Es por todo lo expuesto, señor presidente, que solicito a mis pares me acompañen con la aprobación del presente proyecto.

**Diputada Provincial  
CPN Jimena Senn**

**Diputada Provincial  
Marlen Espindola**

**Diputada Provincial  
Silvana Di Stefano**

**Diputada Provincial  
Silvia Ciancio**

**Diputado Provincial  
Sergio Basile**

**Diputada Provincial  
Georgina Orciani**

**Diputado Provincial  
Juan Cruz Cándido**

**Diputado Provincial  
Fabián Bastía**

**Diputado Provincial  
Marcelo Gonzalez**

**Diputado Provincial  
Sebastián Julierac**